



神山中学校だより 第68号 令和7(2025)年12月2日

日	曜	12月(師走)
1	月	個人懇談 ⑥集会・作文 QU/生活アンケート
2	火	個人懇談 ⑥1年生西校生によるサイバーセキュリティ教室
3	水	個人懇談
4	木	個人懇談 2,3年未来塾
5	金	個人懇談
6	土	テスト前部活休み
7	日	テスト前部活休み 町家庭教育研修会(9:00~農改センター) 
8	月	実力テスト①~⑤ ⑥縦割り班活動
9	火	3年未来塾 
10	水	諸集金日
11	木	2,3年未来塾
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	⑥作文発表会・YT
16	火	3年未来塾
17	水	
18	木	3年未来塾(2年なし) ⑤2年体育館準備⑥立志式リハーサル
19	金	②③2年リハーサル④全体練習 立志式(13:20~)
20	土	
21	日	
22	月	⑤⑥生徒会主催球技大会
23	火	①~③授業④終業式・委員会・清掃分担⑤大そうじ
24	水	冬期休業日開始(~1/7) 3年未来塾 
25	木	3年未来塾
26	金	
27	土	
28	日	学校閉庁日
29	月	学校閉庁日
30	火	学校閉庁日
31	水	学校閉庁日

1月行事予定		
1月1日(木)~4日(土)		学校閉庁日
8	木	始業式 避難訓練
9	金	3年第3回基礎学力テスト
16	金	諸集金・英語検定
21	水	育成型願書受付
22	木	⑤⑥2年すこやかサポート教室
28	水	新入生体験入学・入学説明会

1年生 林業体験(11/14)		
【〇〇〇〇】		
林業体験をしました。まずはクヌギの苗の植樹をしました。苗を植えて鹿よけのネットを被せ、一本一本竹串を手で刺す作業は、すごく大変でした。次に、木の間伐をしました。植樹は2回目だけど、木の伐採をするのは初めてだったのでいい体験ができました。自然にある色でクレヨンづくりをしました。本格的な方法でクレヨンを作れて楽しかったです。今回は、初めてするような体験がたくさんあってすごく楽しかったです。		
【〇〇〇〇】		
林業体験で一番楽しかったのは、たくさんの木の苗を植えた植樹です。疲れましたが、達成感もあったのでよかったです。植えた木が数十年後に大きくなっていることを想像すると、嬉しくなりました。伐採体験は参加することができませんでしたが、見ているだけでも面白かったです。木の切り方が想像していたよりも豪快でびっくりしました。クレヨンづくりは、作りたかった色と完成品の色がかけ離れていたのは残念でしたが、楽しかったのでよかったです。		
【〇〇〇〇】		
私は林業体験をして思ったことはチェーンソーなしで木を切ることがすごく大変ですごく難しかったです。昔はチェーンソーもなく、役立つ便利な機械も少ない頃だったので、昔木に関する職業をやっていた職人さんはすごいなと思いました。昔からこういう人がいるから今も受け継がれてみんなの生活のために頑張っているんだなと改めて実感しました。自分ももっと神山の山についてもうちょっと知つてみたいなと思いました。		
  		

神山の山々も冬の装いをまとい、朝には霜が降りる季節となりました。澄み切った空気の中にも、年の瀬の氣配が感じられます。二学期も終盤を迎える、生徒のみなさんもそれぞれの学びにしっかりと向き合っていると思います。

11月にはオープンスクールと合唱コンクールを行い、多くの保護者の皆様に日頃の学習や活動の様子を見ていただきました。ありがとうございました。また、8日に行われました県中学校駅伝競走大会では、8位入賞の素晴らしい成績を収めることができました。関わっていただいた関係者の皆様の日頃のご協力のたまものだと思っています。ありがとうございました。

いよいよ冬休みを迎ますが、3年生は受験に向けた大切な時期を迎えます。寒さに負けず、目標に向かって一歩ずつ努力を重ね、心あたたかな冬を過ごしてください。
(学校長)

県中学校駅伝競走大会(11/8) 8位入賞

【〇〇〇〇】

県駅伝に出場して、今まで仲間と陸上を頑張ってきて良かったと思いました。1年生のときはたった2人しかいなかった陸上部も、2年、3年と学年が上がるにつれ人数が増えていき3年生になるころには陸上に14人も参加してくれるようになりました。陸上に参加してくれる人が増えるにつれ、練習にも活気が出て、最初は少しんどかつた練習も楽になりました。初めての県駅伝は47位中33位でした。当時は2区を走ったのですが、歯が立ちませんでした。ですが、今年の駅伝は今まで練習してきた成果を十分に發揮することができ、8位に入賞できました。今のメンバーで走れる最後の駅伝で良い結果を残せることができ良かったです。今まで教えてくださった監督、コーチの方、先生方、そして今まで陸上を支えてくださった保護者の皆様に感謝し、中学駅伝を終えることができました。本当にありがとうございました。

【〇〇〇〇】

県駅伝で心に残っているのは8位入賞したことです。神山が入賞するのは、23年ぶりです。すごいことではあるけど、微妙な気持ちです。僕の目標が10分をきることで、本番のタイムが10分6秒で実力が及んでしまった。今年の記録会はほぼすべて出場し、水曜日の田宮での練習にも積極的に参加して県駅伝に向けて頑張ってきました。自分でも頑張ったなとは思うけど、残念な結果で終わりました。記録会や郡駅伝の結果は納得がいく結果が多くて個人的にかなり自身がありました。10分6秒という結果にどうしても納得できなくて県駅伝の自己タイムが過去一の心残りです。8位入賞という結果にいろんな人が「すごいな！」とか「おめでとう！」と声をかけてくれます。とても嬉しかったけど、自分の中では、納得のいかない部分があったので複雑な気持ちです。どんなときでも支えてくれた人たちには感謝しかないです。ありがとうございました。

【〇〇〇〇】

県駅伝を終えて、チームが8位入賞できたことがとても嬉しかったです。ここまで僕らが来れたのは、いつも指導してくれたコーチの皆さんや保護者の皆さんのおかげです。この一年間は、キャプテンとしてチームを引っ張れるようがんばりました。夏に膝を故障してから思うようには走れず、本当につらい思いもしました。でも、みんなで励まし合いながら練習をがんばり続けたことが県大会入賞にも繋がったと思っています。スポーツだから順位やタイムなどの結果が求められます。同じ目標を持って仲間とともに練習に励んできた過程は本当に大切なものだったと感じています。中学校の陸上人生に後悔は残していませんが、強いて言うならば最後までみんなにちゃんとがんばっている背中を見せたかったです。自分の目標だったキャプテンとして「頑張っている背中」はなかなか見せることはできなかったかもしれません、それぞれが、目標を持って走り続けてくれた仲間に感謝します。「ありがとうございます」

3年生 中学生議会(11/21)

3年生は、中学生議会で議員として一般質問に臨みました。河野町長様をはじめ行政の方々が丁寧に答えてくださいり、地域の課題を真剣に考える貴重な機会となりました。自治に関わる意識が高まったのではないかを感じています。

